

Periodico
Express
de Nayarit

Según calificadoradora internacional

Presenta Nayarit finanzas sanas



> Se debe a la consolidación en la recaudación de ingresos locales; adecuado nivel de pasivos no bancarios, y perspectiva económica favorable

2014 / 06 / 05

La calificadoradora internacional Fitch Ratings -con sedes en Nueva York y Londres- ratificó la calificación de 'BBB(mex)', correspondiente a la calidad crediticia del estado de Nayarit; asimismo, modificó la Perspectiva Crediticia: dejó de ser 'negativa' y ahora es 'estable'.

El cambio obedece al desempeño financiero en 2013, derivado del Acuerdo Administrativo de Medidas de Austeridad y Racionalidad del Gasto implementado por el estado en 2012; y como resultado se registró un ahorro interno positivo y un superávit primario.

"En lo que respecta a los ingresos estatales, éstos mostraron un desempeño satisfactorio, lo anterior fue el resultado de un programa extensivo para mejorar la recaudación propia, mediante políticas estrictas de fiscalización principalmente a toda entidad pública. Los ingresos propios mostraron un crecimiento nominal histórico de 60% con respecto al ejercicio previo. Dicho incremento fue derivado de un aumento robusto en la recaudación impositiva, la devolución de incentivos fiscales y a la contabilización de los ingresos propios de los organismos públicos descentralizados, esto último fue una acción implementada a partir de 2013 con lo que se busca tener un mayor control en los subsidios que el Estado les otorga", se lee en el estudio.

La calificación se sustenta en las siguientes fortalezas: consolidación en la recaudación de ingresos locales; adecuado nivel de pasivos no bancarios; y perspectiva económica favorable derivado de importantes apoyos federales para realizar proyectos de inversión.

Fitch Ratings además considera adecuado el manejo de la deuda de Nayarit que fue renegociada en 2012 y no prevé nuevos endeudamientos en el corto y largo plazo.